

Tagesordnungspunkt 3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Kloppenheim am 14. Oktober 2009

Kloppenheimer Friedhof
hier: Anonymes Gräberfeld (CDU)

Der Ortsbeirat möge beschließen, den Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden zu bitten, für den Kloppenheimer Friedhof ein anonymes Gräberfeld einzurichten.

Begründung:

Ein anonymes Gräberfeld würde den Planungen vieler Kloppenheimer Bürger sehr entgegen kommen.

Beschluss Nr. 0035

Antragungsgemäß beschlossen

Verteiler:

Dez V
Amt 67

Milke-Frenz
Ortsvorsteherin